



Florian DUBREUIL

Candidat aux élections municipales
de Saint-Thibault-des-Vignes
15 et 22 mars 2026

Scannez pour
voir la vidéo



NOUVEAU
SOUFFLE
pour
SAINT-THIBAULT



Nos écoles : une priorité pour notre liste

L'éducation est le pilier fondamental de notre avenir collectif.

Pour nos élèves Théobaldiens, nous avons le devoir de leur transmettre un héritage solide : des savoirs, des valeurs et des lieux d'apprentissage dignes de leurs ambitions.

Aujourd'hui, notre patrimoine scolaire – ces écoles qui ont vu grandir des générations – mérite une attention urgente. Pour cela, nous devons :

■ Moderniser nos écoles

- Mettre en place un grand plan de rénovation de nos écoles afin d'offrir le meilleur environnement de travail pour nos enfants. À la fin de mon mandat, je souhaite que toutes les écoles soient rénovées équitablement.
- Moderniser les cours de récréation : plus vertes, plus sûres, plus inclusives — avec des espaces ludiques adaptés à chaque âge et des zones de détente où les enfants peuvent souffler.
- Moderniser les équipements pédagogiques grâce à l'acquisition d'écrans interactifs, de tablettes et le déploiement de la fibre dans toutes les écoles.

■ Réinventer les services du périscolaire

- Retravailler chaque repas de la cantine afin qu'ils soient plus adaptés aux goûts des enfants. Aucun enfant ne doit quitter la cantine sans avoir mangé correctement.
- Maintenir une tarification juste, applicable à la restauration et autres temps d'accueil (accueil du matin, accueil du soir et étude surveillée), afin de garantir des repas de qualité et un service accessible, tout en respectant les contraintes financières des parents.
- Doter le périscolaire de moyens humains supplémentaires, afin que chaque instant de la journée scolaire – du matin à l'accueil du soir – favorise l'épanouissement, la réussite et le bien-être des enfants.

■ Sécuriser et adapter nos écoles pour tous

- Améliorer la sécurité aux abords des écoles afin de réduire les risques d'accidents lors des entrées et sorties scolaires
- Mettre en place un protocole de prévention et de traitement des violences, en partenariat avec l'Éducation nationale : un adulte référent par école ; procédure de signalement simple ; prise en charge rapide des violences physiques, verbales et du harcèlement ; traitement des incidents avec suivi et retour aux familles.
- Garantir l'accès des élèves en situation de handicap à des classes adaptées et équipées de matériel spécialisé.

Scannez pour
voir la vidéo



Paroles de Théobaldiennes et Théobaldiens Que souhaitez-vous dans vos écoles ?



■ Écoles Pierre Villette – Des cours d'écoles peu équipées

Des élèves de l'école expriment leur frustration face au manque d'aménagements pour les temps de récréation.

Ce temps scolaire destiné au divertissement et au temps de pause manque d'entretien et plus largement d'équipement correspondant à tous les âges. Il est évoqué, par exemple, un espace détente pour les maternelles qui ne disposent pas de bancs ou l'absence de toboggan ou d'agrès adaptés dans la cour des grands qui accueille des enfants de 6 à 11 ans environ dont les besoins sont différents.

■ Écoles Édouard Thomas – Un groupe scolaire trop petit face aux besoins actuels et futurs

De nombreux parents s'inquiètent d'une école devenue trop petite pour accueillir correctement les élèves. Un couple, récemment installé dans le centre-bourg, ne comprend pas que leurs enfants soient envoyés à Pierre Villette ou Marie Curie alors qu'ils vivent à quelques mètres de l'école Édouard-Thomas.

La récente modification de la carte scolaire, due au manque de place, oblige désormais certaines familles du bourg à traverser Saint-Thibault pour scolariser leurs enfants, une contrainte lourde pour ceux qui ne disposent pas de véhicule.

Avec les nouvelles constructions prévues autour du secteur, l'agrandissement de ce groupe scolaire devient indispensable.

■ Écoles Marie-Curie – Confort thermique insuffisant dans les classes

Ici, parents et enseignants relèvent des difficultés persistantes liées au chauffage, à l'isolation et à l'absence de climatisation.

Les enfants ont très froid en hiver dans les salles de classe, et subissent des températures particulièrement élevées en été, rendant l'apprentissage inconfortable et parfois difficile. Cette situation n'est pas acceptable et doit être corrigée. Tous les enfants de la ville doivent pouvoir évoluer dans un cadre confortable.



“ C'est vous, parents et enfants, qui connaissez le mieux les problématiques des écoles alors n'hésitez pas à nous contacter pour enrichir notre programme construit avec vous et pour vous.

Florian Dubreuil

❶ Des questions sur notre liste ou nos projets ? Contactez-nous !

Site internet : nouveau-souffle-pour-st-thibault.fr | Facebook : [Un Nouveau Souffle pour Saint Thibault des Vignes](#)
mail : nouveau.souffle.pour.stv@gmail.com | Téléphone : **06 02 01 66 72**